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ROMA, Italia, 28 de septiembre.- Estoy totalmente alejado 
de la política y he puesto una barrera entre esa actividad y la 
que desempeño ahora como embajador de mi país en Italia. 
Desde que ingresé al servicio exterior no tengo más nada que 
ver con la política y dependo directa y exclusivamente del 
secretario de Relaciones Exteriores, Santiago Roel. 

Así lo declaró a EL SOL DE MEXICO Augusto Gómez Vi
llanueva, momentos antes de presentarse ante el presidente 
italiano Giovanni Leone para entregarle sus cartas creden
ciales que lo acreditan como representante del gobierno me
xicano en Italia. 

Gómez . Villanueva se negó a hacer cualquier comen1ario 
acerca de los rumores que lo inmiscuyen, propalados en Mé
xico. "Ahora no soy un político, soy un embajador", afirmó, 
agregando que su llegada a Italia no es ni un castigo ni un 
premio, "es un honor", subrayó. 

Al preguntarle si él había elegido la embajada de México en 

Italia o si le había sido propuesta oficialmente, Gómez Villa
nueva respondió textualmente: "esto es un secreto de Estado". 

Respecto a su predecesor (Fausto Zapata) en Italia Gómez 
Villanueva recordó que conoce "desde hace mucho tie~" al 
exembajador mexicano en Roma, "con quien incluso trabajé 
cuando me ocupaba de los problemas de los campesinos". 

Inmediatamente después, Gómez Villanueva afirmó que 
"nunca" se imaginó "que pudiese sustituir a Fausto Zapata 
como embajador en Italia". 

Al preguntatle si estaba enterado del escándalo relacionado 
con Félix Barra, el nuevo embajador mexicano en Italia se 
lirn,itó a responder: "No sé nada de eso, es más, sólo ahora me 
entero de ello". ~-

Agusto Gómez Villanueva transmitió al presidente Giova · 
Leone un cordial saludo del mandatario mexicano José Lópe 
Portillo. "además -dijo- hice votos ante el presidente Leone 
por la consolidación de la democracia y de las instituciones 
parlamentarias en Italia". · 


